
Le 16 octobre 2024, 

Bonjour les amis 

Quelques nouvelles de Trambulina : avec la rentrée, le soutien scolaire a repris, avec quelques 
changements. On a eu beaucoup de demandes de nouveaux enfants alors il a fallu faire des 
choix... dur, dur! On a choisi de privilégier les enfants issus de familles très défavorisées, et de 
proposer aux autres une autre manière de faire : on leur a expliqué notre souci de nombre 
croissant d'élèves, on a expliqué que du coup, pour accueillir tout le monde, il faudrait qu'on 
recrute une nouvelle personne alors on demandait maintenant une participation aux familles qui 
le pouvaient. On a fixé le prix sur la base de la moitié des prix pratiqués par les "afterschools" ici, 
et donné le choix aux familles de s'engager pour le montant qu'elles estimeraient possibles pour 
elles. Aucune n'a réinscrit ses enfants... Avec 2 de ces familles, ça s'est bien passé, elles ont 
compris le sens de ce changement. Les 3 autres n'ont jamais répondu, on a senti un froid... C'est 
bien dommage. Mais on a pu accepter de nouveaux enfants, qui ont de gros besoins. 3 sont en CP 
mais sans en avoir le niveau. Un autre est en 3ème classe (CE2) mais ne sait pas lire du tout, tout 
comme son frère qi n'est pas scolarisé. Cristi, 6 ans, nous marque par sa politesse, il vient nous 
serrer la main à chaque fois et aussi celle des autres enfants pour dire bonjour! Son papa est en 
prison, sa maman est paralysée, il est élevé par sa tante et sa grand-mère alternativement, alors 
il parle de ses "3 mamans"... 

 Et d'autres encore sont sur liste d'attente. 

 

On a aussi changé un peu notre façon de travailler : on va toujours chercher en trafic les enfants 
du bidonville. Une fois au centre, d'abord on prend un temps de jeu, pour que chacun se détende, 
ensuite on mange ensemble un repas chaud (qu'on commande chaque jour, car on s'est rendu 
compte que certains enfants ne mangeaient pas avant le soir ou ne mangeaient pas du tout de 
vrais repas); ensuite c'est le moment biblique et après on se met au travail scolaire. 

 



Autre changement, on a décidé récemment de ne pas réengager Cristina, vu le relationnel 
toujours très compliqué et la difficulté de travailler ensemble. 

Côté projet, on a aussi changé d'optique suite au "stop" sur le terrain en juillet. On a réfléchi 
autrement : vu les difficultés croissantes au sujet de l'approvisionnement du magasin et le fait 
que c'est juste une activité annexe et non le cœur de notre appel, qu'est-ce que ça ferait si on 
envisage d'arrêter les ventes? On est en plein dans ces réflexions, aussi avec Jean-Marc et 
Michaël. Tant qu'on paie un loyer, on est obligé de fonctionner avec un magasin. Mais si on ne veut 
pas de loyer, il faut acheter. La flambée des prix des matériaux en ce moment est aussi un 
argument important pour ne pas se lancer dans une construction. Alors on s'est remis à chercher, 
mais cette fois, on cherche un bâtiment déjà existant plutôt que tout construire. Il y en a un parmi 
ceux visités qui nous fait rêver... On n'a encore rien décidé. Tout ça, c'est à la fois passionnant, 
après la déception de l'été, et stressant dans les nouvelles questions que cela soulève. 

La collaboration avec l'alliance La Roumanie Sans Orphelins (ARFO) nous occupe aussi 
beaucoup en cette rentrée. En avril, nous avons créé un petit groupe de travail sur Ploiesti pour 
réfléchir à ce que l'on pourrait mettre en place dans notre ville et département pour informer, 
sensibiliser, promouvoir et faciliter l'adoption et qu'est-ce que l'on pourrait mettre en place pour 
les enfants en centre. On se retrouve une fois par mois avec Adiel (un responsable d'ARFO). Nous 
avons déjà organisé quelques visites dans des églises (5) et Adiel a donné un message. 

Le 11 oct., nous avons eu une rencontre avec les pasteurs et les responsables des églises du 
département, et le 26 oct, nous avons prévu un événement à plus grande échelle. Au programme: 
message biblique, témoignages, les défis de l'adoption, informations pratiques sur les 
démarches, comment s'impliquer... 

Merci pour votre soutien et vos prières! 

Claudia 

 


